

# L'Harmonie a le vent en poupe

Entre Harmonie Fanfare rudipontaine (HFR) et municipalité, c'est l'amour depuis 1922. Un efficace partenariat, associé à la passion d'enseigner et de pratiquer ensemble la musique.

**C**e partenariat permet de proposer des tarifs bas pour un enseignement musical de qualité, afin que toutes et tous, quel que soit leur niveau, distillent quelques notes.

L'Harmonie participe depuis bientôt un siècle aux cérémonies patriotiques et, entre autres, la fête des Boitchus et à Fougerolles, les concerts de printemps, la Sainte-Cécile, Noël...

## Un diplôme et deux ans de pratique, obligatoires pour entrer dans l'orchestre jeunes

Mais pour arriver à un groupe musicalement performant, l'école de musique prépare l'avenir. Il faut deux ans de pratique d'instrument et son examen pour intégrer l'orchestre jeunes.

De son côté, l'école de musique comptabilise 45 élèves. Les portes ouvertes en septembre ont permis l'inscription de six élèves, qui ont

**1227** heures de cours sont dispensées par l'école de musique (831 de pratique d'instruments et 396 de solfège).



Jean-Pierre Grillot et Jean-Paul Klinguer entourés des acteurs de la musique.

commencé le solfège et débuteront les cours d'instruments en mars.

1227 heures de cours, 831 de pratique d'instruments et 396 de solfège, majoritairement pris en charge par la municipalité qui a accordé 4159€ de subventions de fonctionnement et 3062,40€ en équipement (instruments subventionnés à 80 %).

Avec 86 adhérents, 79 musiciens, sept accompagnateurs et 21 musiciens à l'orchestre jeunes, l'HFR peut envisager l'avenir musical de la cité avec sérénité. « Et avec volonté et rigueur », soulignent Jean-Pierre Grillot et Jean-Paul Klinguer, respectivement président et directeur de l'association.

« Seule la mobilisation générale

permet l'engouement instrumental », rappellent les membres. La passion de la musique est partagée par les dix professeurs qui assurent le solfège et les cours de flûte traversière, clarinette, saxophone, trompette, trombone, cor, tuba, batterie, percussions et clairon. On recherche d'ailleurs du monde pour jouer du clairon, avis aux amateurs !

Une note « jeune » dans l'actualité du club : Julien Boulet et Adeline Colin ont pris des responsabilités (voir par ailleurs) !

> Adhérer :  
Jean-Paul Klinguer au  
03 81 35 32 96. E-mail :  
jp.klinguer@wanadoo.fr  
Mélanie Choulet E-mail :  
melanie.choulet@gmail.com

## Le comité

Jean-Pierre Grillot, président.  
Jean-Paul Klinguer, directeur.  
Doriane Tafanelli, secrétaire.  
Madeleine Flenet, trésorière.  
Mélanie Choulet, directrice de l'école de musique.  
Julien Boulet, responsable de l'orchestre jeunes.  
Adeline Colin, représentante des jeunes.  
Anthony Merique, responsable médailles.  
Jean Choulet, responsable transport.